

Devimar participó en la Semana de la Sostenibilidad en Perú

Medellín, 6 de agosto de 2018. En el marco de la Semana de la Sostenibilidad que se llevó a cabo en Lima, Perú, la Concesión Desarrollo Vial al Mar – Devimar, que está a cargo del proyecto Autopista al Mar 1, fue invitada a explicar el trabajo que viene adelantado en asuntos referentes a la gestión ambiental y social.

Por parte la concesión estuvieron en la capital peruana Tania Ramírez (Ingeniera Ambiental) y Carol Zapata (Coordinadora de Gestión Social), quienes fueron invitadas por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) a participar como panelistas para exponer las actividades que se vienen realizando en esta materia.

Durante el evento, Carol Zapata explicó el proceso exitoso de Consulta Previa que se realizó con las 5 comunidades étnicas aledañas al proyecto Autopista al Mar 1 (Guaymaral, Almendros, La Puerta, San Nicolás y Tafetanes), mientras que Tania Ramírez habló sobre las principales actuaciones y los proyectos ejecutados para evitar el atropellamiento de fauna en nuestro corredor vial.

Llevar a cabo acciones sociales y de cuidado del medio ambiente son fundamentales para Devimar. El objetivo es ejecutar un proyecto vial que a la vez traiga desarrollo a las comunidades de toda el área de influencia.

**Oficina de Comunicaciones
Desarrollo Vial al Mar S.A.S.**